

Newsletter der FBR München

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

mit diesem Newsletter möchten wir nunmehr unser neues FBR-Logo präsentieren.

Bei dem in diesem Jahr ausgeschriebenen Ideenwettbewerb für die Gestaltung unseres neuen Logos haben einige Einreicher eine Vielzahl von Vorschlägen eingereicht.

Nachdem unsere fünf Jurymitglieder die Vorschläge bewertet haben, kann jetzt das neue FBR-Logo vorgestellt werden.



Das jetzt ausgewählte Logo wurde von unserem Werbepartner CONTRA gestaltet und wird zukünftig in unserem Verband zur Anwendung kommen.

Wir hoffen, damit den Wiedererkennungswert unseres VERBANDES zu steigern.

Auch möchten wir die nachfolgenden Platzierungen namentlich bekanntgeben.

Da der Sportkamerad Martin Punsch unseres Mitglieds vom TSV Neuried mehrere Vorschläge eingereicht hat, wurden von ihm zwei Logoentwürfe auf die Plätze 2 und 3 gewählt. Er darf sich über zwei CONTRA-Gutscheine in Höhe von je 25,- € freuen.

Die Vorstandschaft bedankt sich recht herzlich für die Unterstützung bei den Einreichern für ihre Teilnahme sowie bei den fünf Jurymitgliedern für die Auswahl unseres neuen FBR-Logos.

[Jetzt noch ein Hinweis in eigener Sache:](#)

[Wir möchten nochmals auf die Durchführung der 16. Deutschen Betriebssportmeisterschaften im Tischtennis im Juni 2024 hinweisen. Anmeldungen hierzu sind noch bis einschließlich Mi, 27.03.2024 möglich – nutzt die Möglichkeit der Teilnahme an einer DBM vor Ort!](#)

Mit sportlichen Grüßen

Ewald Almer

Präsident

**Münchner Firmen- und
Behördenrunde Tischtennis e.V.**